

La Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos de la Universidad Pública de Navarra es una Escuela con gran tradición: su historia se remonta a 1914 con la creación de la Escuela de Peritos Agrícolas de Villava dependiente de la Escuela Central de Ingenieros Agrónomos de Madrid. Posteriormente, con la fundación de la UPNA en 1992, los estudios en el ámbito agronómico pasan a depender de ésta, con la creación de la ETS de Ingenieros Agrónomos. Actualmente, en la Escuela están matriculados 673 estudiantes e imparten docencia 177 docentes, y se pueden estudiar los títulos de grado en:

- Ingeniería Agroalimentaria y del Medio Rural 
- Innovación de Procesos y Productos Alimentarios
- Biotecnología
- Ciencia de Datos
- Ciencias

Y los másteres universitarios en:

- Ingeniería Agronómica 
- Sistemas de Información Geográfica y Teledetección
- Tecnología y Sostenibilidad en la Industria Alimentaria
- Agrobiología Ambiental (interuniversitario)
- Gestión de Suelos y Aguas (interuniversitario)

El Grado en Ingeniería Agronómica y del Medio Rural y el Máster en Ingeniería Agronómica, poseen el sello de calidad EUR-ACE, que avala la profesionalidad de los egresados de la Escuela a nivel internacional, y que se acredita a través del Instituto de la Ingeniería de España.

La Escuela, como referente en la formación en el sector agroalimentario navarro, desarrolla diversas actividades que permiten mejorar la inserción laboral de sus egresados. Destacan los avances en internacionalización, con el Programa Internacional del grado en Ingeniería Agroalimentaria y del Medio Rural, programas de idiomas y una amplia oferta de movilidad, la oferta de títulos propios y cursos de especialización en diferentes ámbitos como la Agroecología o el Marketing, las actividades de emprendimiento, y la consolidada oferta de prácticas curriculares y extracurriculares.

Con este objetivo, en colaboración con el Colegio Oficial de Ingenieros Agrónomos de Aragón, Navarra y País Vasco, se vienen celebrando también en los últimos años, Jornadas de Empleabilidad para los estudiantes del Máster U. en Ingeniería Agronómica, potenciando así, el contacto de los futuros Ingenieros Agrónomos con profesionales del sector. Además, pensando en mantener la vinculación de los egresados con ambas instituciones, desde el año 2018 se organizan las Jornadas de Egresados.